



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- COMERCIO
- AGRICULTURA Y PESCA
- ENERGÍA
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### JORNADA INFORMATIVA EUROPA CON LOS CIUDADANOS

La Jornada está dirigida a organizaciones del ámbito local o regional, organizaciones sin ánimo de lucro y de la sociedad civil andaluzas, que estén interesadas en ampliar información sobre el programa y sus convocatorias.

Europa con los Ciudadanos es un programa destinado a impulsar la participación activa de los ciudadanos de la UE en la vida democrática, promover los valores fundamentales y el conocimiento de la historia compartida de Europa, mediante el diálogo con las organizaciones de la sociedad civil y las autoridades locales. El programa consta de dos capítulos, uno sobre Memoria Histórica Europea, que apoyará proyectos que reflexionen sobre las causas de los regímenes totalitarios y otros momentos significativos de la historia europea reciente, y un segundo capítulo relacionado con Compromiso Democrático y Participación Ciudadana, destinado a financiar proyectos que faciliten la participación de los ciudadanos de la Unión, a través de medidas concretas como Hermanamiento y Redes de Ciudades, y Proyectos de la Sociedad Civil.

Organiza: Oficina del programa Europa Creativa MEDIA en Andalucía, Punto Europeo de Ciudadanía y Europe Direct Sevilla

## Primeros resultados sobre el Fondo de Ayuda Europea para las personas más desfavorecidas

La Comisión Europea ha publicado un [resumen de los informes de ejecución anuales](#) de los programas operativos cofinanciados por el Fondo de Ayuda Europea para los Más Necesitados en 2014.



La Comisión ha adoptado un informe resumido sobre la aplicación durante 2014 del Fondo de Ayuda Europea para los Más Necesitados (FEAD por sus siglas en inglés), basándose para ello en los informes presentados por los Estados miembros. El documento muestra que ocho Estados miembros (Bélgica, España, Francia, Lituania, Rumania, Polonia, Portugal y Eslovenia) distribuyeron un total de 228.707 toneladas de alimentos en 2014. Casi 11 millones de personas, el 51% de ellas mujeres, se han beneficiado de la asistencia del FEAD en 2014.

Aproximadamente una cuarta parte de los receptores (3 millones) fueron niños de 15 años o menos y 1,2 millones fueron personas de 65 años o más. Entre los receptores, había 621.979 personas con discapacidad, 719.708 migrantes, personas de origen extranjero (incluidos los refugiados) o pertenecientes a minorías y 69.451 personas sin hogar.

Los resultados obtenidos en el año 2014 apuntan a un buen comienzo para la FEAD, aunque los informes que se están recibiendo sobre 2015 muestran que hay más programas FEAD empezando a implementarse en una mayoría de países de la UE. Con todas estas informaciones, se realizará un informe similar sobre los progresos realizados durante 2015, que estará disponible a finales de año.

El FEAD contribuye a aliviar las peores formas de pobreza en la UE, tales como la privación de alimentos, la pobreza infantil y la falta de vivienda. Con un presupuesto de 3.813 millones de euros para el período 2014-2020, el FEAD se puede utilizar para apoyar a los grupos más desfavorecidos de la sociedad, mediante el suministro de alimentos, artículos de consumo básicos -como ropa, calzado y artículos de higiene personal- o mediante la organización de actividades de inclusión social.

## COMERCIO

### Honduras ratifica el Acuerdo de Facilitación del Comercio

El pasado 14 de Julio el Viceministro de Honduras presentó el instrumento de ratificación de su

Fecha: 16.09.2016

Lugar: Sevilla

[Más información.](#)

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### VACANTES DE EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS

Se encuentra abierta convocatoria de vacantes de Expertos Nacionales Destacados (SNE por sus siglas en inglés) publicada por la Comisión Europea con fecha de 13 de julio de 2016. Se ofrecen plazas en diferentes Direcciones Generales y con perfiles diversos.

Plazo: Consultar para cada vacante

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### BÉLGICA – STRÉPY – BRACQUEGNIES: EQUIPO DE RED

Anuncio de licitación para el suministro de material de red y de telefonía VOIP.

Duración: 72 meses

Plazo: 16.08.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

país al Director General de la Organización Mundial del Comercio (OMC), convirtiéndose así en la quinta nación centroamericana en aceptar el nuevo acuerdo.

Desde 2013, el [Acuerdo de Facilitación del Comercio](#) contiene disposiciones para agilizar el movimiento, liberación y despacho de mercancías, incluidas las mercancías en tránsito. Este Acuerdo establece medidas para la cooperación efectiva entre las aduanas y otras autoridades competentes en materia de facilitación del comercio y práctica de costumbres y, además, contiene disposiciones generales para la asistencia técnica y el desarrollo de la capacidad en esta área.

El Acuerdo de Facilitación de Comercio entrará en vigor cuando dos tercios de los miembros de la OMC lo hayan aceptado formalmente. Tras la ratificación de Honduras, cuenta con 86 ratificaciones, lo que representa más de las tres cuartas partes necesarias para poner en vigor el Acuerdo. Este Acuerdo ha abierto un nuevo camino para los países en desarrollo y los países menos adelantados, ya que la obligación de aplicar el Acuerdo está relacionada con la capacidad de los países para hacerlo, por lo que hay que prestarles asistencia y apoyo para ayudarles a alcanzar esa capacidad.

La aplicación del Acuerdo de Facilitación del Comercio de la OMC tiene el potencial de aumentar las exportaciones de mercancías mundiales hasta en un 1 billón de dólares por año, de acuerdo con el [Informe](#) sobre el Comercio Mundial de la OMC publicado en octubre de 2015.

## AGRICULTURA Y PESCA

### La Comisión Europea pone en marcha el Observatorio del Mercado de la Carne

**La iniciativa del Comisario Hogan tiene como objetivo mejorar la transparencia e información sobre el mercado del sector cárnico.**

El Comisario de Agricultura y Desarrollo Rural, Phil Hogan, puso en marcha el pasado viernes un nuevo [Observatorio del Mercado de la Carne](#) con el objetivo de mejorar la transparencia del mercado en el sector de la carne de vacuno y de porcino, ayudando así a los operadores a entender mejor el mercado y a hacer frente a la inestabilidad del mercado.

El Observatorio toma la forma de una página web compuesta por diferentes secciones con informaciones periódicas y puntuales sobre los precios, la producción y el comercio, con un análisis a corto plazo complementado por la Junta Económica, integrada por representantes de diferentes partes de la cadena que se reunirán varias veces al año.

Durante la reunión del Consejo de Agricultura de marzo de 2016 el Comisario Hogan anunció que el Observatorio del Mercado de la Carne seguiría el modelo del Observatorio del Mercado de la Leche establecido en abril de 2014. Durante la reunión del pasado el Comisario declaró que el mercado tiene un papel clave en la creación de exportaciones, puestos de trabajos y beneficios para los agricultores europeos y las empresas agrícolas, “pero los mercados sólo funcionarán si todos los interesados tienen acceso a la información correcta en el mercado correcto”.

## ENERGÍA

### La Unión Europea invierte 263 millones de euros en infraestructuras energéticas

**El pasado viernes, los Estados miembros de la UE adoptaron la propuesta de la Comisión de invertir 263 millones de euros en proyectos transeuropeos de infraestructuras energéticas.**

La mayor parte de la inversión apoyará la construcción de una infraestructura de gas en la región del Mar Báltico, así como dar apoyo al sector de la electricidad en toda Europa. Se seleccionaron nueve proyectos que presentaron sus propuestas al programa de [Mecanismo «Conectar Europa»](#), los cuales tienen por objeto aumentar la seguridad energética, conectar los Estados miembros más aislados a la amplia red europea y contribuir a los objetivos de la [Unión de la Energía](#) de conseguir una energía asequible, competitiva, segura y sostenible.

El Comisario Europeo de Acción por el Clima y Energía, Arias Cañete, declaró que una buena conexión de las infraestructuras energéticas es esencial para alcanzar la Unión de la Energía, por lo que este apoyo de la UE ayudará a acabar con las lagunas que existen en lo relativo a las infraestructuras de la energía, llevándonos hacia un mercado energético europeo verdaderamente conectado, lo que es necesario para fortalecer la seguridad en el suministro energético y un uso

más eficiente de los recursos energéticos y la integración de las energías renovables.

En el sector del gas, las subvenciones europeas cubrirán la construcción de la Balticconnector, el primer gasoducto que unirá Estonia a Finlandia, con un apoyo de 187.5 millones de euros, lo que pondrá fin a la dependencia de Finlandia de un único proveedor de gas y reforzará la seguridad de suministro en la región oriental del Mar Báltico. Además, para mejorar la conexión entre Estonia y Letonia se recibirá apoyo financiero, 18.6 millones de euros por parte de la UE, lo que mejorara el acceso al almacenamiento en letonia, garantizar una red de transporte de gas natural más diversa en la región del Mar Báltico y habilitar el proyecto Balticconnector.

En el sector eléctrico, la lista incluirá la construcción de una nueva línea eléctrica de 100 km entre Dobruja y Burgas en Bulgaria que fortalecerá la capacidad de recuperación de la red eléctrica búlgara para la cual la UE aportará 29.9 millones euros. Asimismo, la UE está dando su apoyo para desarrollar un estudio preparatorio para un funcionamiento seguro y fiable del sistema de energía en los Países Bálticos, un estudio sobre la interconexión de gas en Mesenia (Grecia) y la estación de medición y regulación ayudará a conectar la red de transporte de gas natural griega con el Gasoducto Trans-Adriático, que conducirá gas natural desde el Mar Caspio.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

